



Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2020

Ausgabenbewilligung für die Umsetzung von Massnahmen zur Förderung von Biodiversität, Nachhaltigkeit und Klimaschutz in Basel als zertifizierte GRÜNSTADT SCHWEIZ

P201496

1. Für die Umsetzung von Massnahmen zur Förderung der Biodiversität, Nachhaltigkeit und Klimaschutz in Basel sowie für die Vorbereitung der Re-Zertifizierung Basels mit dem Label GRÜNSTADT SCHWEIZ im Jahr 2024 werden 800'000 Franken bewilligt zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 6010.100.20000).

Begründung

Um die Lebensraumqualität zu verbessern und damit die Vielfalt der Tier- und Pflanzenwelt zu fördern, sieht der Regierungsrat verschiedene Massnahmen vor, wofür er Ausgaben in Höhe von rund 800'000 Franken bewilligt. So soll die Umstellung auf umweltfreundlichere Dünger- und Pflanzenschutzmittel – beispielsweise bei der Sportplatzpflege – geprüft werden, um das Grundwasser von Schadstoffen zu entlasten und die Insektenwelt zu schonen. Zudem soll die Biodiversität der Grünflächen, zum Beispiel auch von städtischen Liegenschaften, mit einer geeigneten Bewirtschaftung stärker gefördert werden, als dies heute der Fall ist. 2018 erhielt die Stadt Basel das Label GRÜNSTADT SCHWEIZ auf der Stufe «Silber». Die Re-Zertifizierung 2024 soll zeigen, ob die mit den genannten Massnahmen angestrebten Ziele erreicht werden konnten und damit ein Gold-Label erzielt werden kann.

